

**CHRISTIAENS (Ernest)**, Sous-Intendant de 2<sup>e</sup> classe (Ostende, 24.2.1863 - Bruges, 12.7.1922). Fils d'Henri et de Degruyters, Adélaïde.

Ernest Christiaens, après avoir terminé ses humanités à l'Athénée d'Ostende, entra comme employé chez son frère, agent de change et négociant à Ostende. En juin 1891, il contracte un engagement au service de l'Etat Indépendant du Congo, en qualité de commis de 2<sup>e</sup> classe, et s'embarque le 18 du même mois. Arrivé à Boma le 14 juillet, il se vit désigner pour le district de l'Ubangi-Uele et promu successivement commis de 1<sup>re</sup> classe le 20 août 1892 et sous-commissaire de district le 1<sup>er</sup> janvier 1894. Rentré en congé régulier le 26 avril 1894, il repart pour le Congo le 6 novembre suivant et est désigné pour la Mongalla, où il arrive le 15 mars 1895. Chargé du commandement de N'Dobo le 5 mars 1896, il est nommé sous-intendant de 2<sup>e</sup> classe le 25 mai suivant et rentre définitivement en Belgique à l'expiration de son terme, le 29 octobre 1897. Il était titulaire de l'Etoile de Service à deux râles.

30 mai 1947.  
A. Lacroix.